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Aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP Mauro  Lindemann,  a
Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo e a
Gestora  do  Fundo  Maria  Gênessi  Garcia.  Também presente,  via  videoconferência,  a
senhora Núria  Broll,  da Consultoria  Referência.  A reunião inicia  com a senhora Núria
apresentando  o  balanço  de  encerramento  do  mês  de  fevereiro,  o  qual  apresentou
rentabilidade negativa no valor de R$ 1.777.875,83, e fizeram com que o PL do fundo
chegasse à quantia de R$ 272.223.262,72. A rentabilidade atingida no mês foi negativa
em 0,65%, enquanto que a rentabilidade acumulada no ano de 2021 está negativa em
0,86%. Os Conselheiros, Gestora e Consultoria dialogaram sobre a baixa rentabilidade,
destacando  que  o  mês  de  fevereiro  foi  marcado  pelo  aumento  da  volatilidade  e
preocupação nos mercados, pois no Brasil, há grande incerteza em relação às medidas
fiscais que serão adotadas pelo governo federal para combater a nova onda de Covid-19
e seus efeitos sobre a economia,  enquanto que no cenário macroeconômico os juros
futuros  americanos  subiram  bastante  no  último  mês,  refletindo  nas  negociações  dos
Títulos Públicos nos países emergentes. Os Conselheiros concluíram que diante de todo
este cenário de incertezas é importante um monitoramento mais próximo da Carteira,
mantendo a cautela ao assumir posições mais arriscadas. A Consultoria irá repassar as
sugestões  de  realocações  à  Gestora  após  a  reunião,  a  qual,  se  assim compreender
necessárias, já possui autorização do Comitê de Investimentos para realizá-las. A Gestora
informa que no dia 23 ocorrerão dois seminários online sobre investimentos, sendo o da
Caixa às 10 horas da manhã, e a tarde às 15 horas com a BBDTVM, e que encaminhará
os links de acesso. A próxima reunião será agendada posteriormente. Nada mais havendo
a  tratar  a  reunião  ordinária  foi  encerrada.  Eu,  Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a
presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será  devidamente  assinada  por  todos  os
presentes.


